
AM Aharchi betr. Taktverdichtung der Linie 16 
Warum wurden die Bürger nicht in die Planung mit einbezogen? 
Antwort: 
Wird geprüft und im Ausschuss für Stadtentwicklung beantwortet. 


